

There are no translations available.

Un total de 68 estudiantes entre varones y mujeres se incorporaron al equipo nacional de salud, como auxiliares de enfermería, al recibir su certificado avalado por la Escuela de Enfermería de la Universidad Católica Santiago de Guayaquil del curso teórico práctico dictado en el Hospital Enrique Sotomayor de la Junta de Beneficencia de Guayaquil.

Del grupo 26 estudiantes se desempeñaban como ayudantes de enfermería y 7 como auxiliares de servicio en el Hospital Enrique Sotomayor y los 35 restantes pertenecen a grupos externos.

“Este es el último curso de ayudantes de enfermería que realizamos en la Maternidad Sotomayor, que desde hace cuatro años iniciamos con el objetivo de lograr la capacitación académica de nuestro personal paramédico, logrando incorporar a más de 400 auxiliares de enfermería al campo profesional” manifestó el Dr. Luis Hidalgo, Director Técnico del Hospital.

Sostuvo que estos programas de capacitación se hacen posibles gracias a tres aspectos fundamentales que son la decisión de las autoridades de la Junta, el apoyo académico de la Universidad Católica y al esfuerzo de las docentes.

Durante la ceremonia se reconoció el esfuerzo y la dedicación de Nelly Ocampo Contreras quien obtuvo el mejor puntaje de calificación.

Mientras que la Lic. Gladis Jarrín, representante de la Universidad Católica enfatizó que la capacitación es un efecto multiplicador que se refleja en la calidad y calidez de atención que se brinda al paciente.

Foto: Grupo de estudiantes.